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Foram aprovados a revisão orçamentária de 2018 e o Plano de Ação Estratégico para 2019 e
apresentado, ainda, o relatório de homologações entre abril e novembro deste ano. No período,
foram homologados 1.636 lotes totalizando R$ 619,6 milhões.

  O Conselho de Administração do Paranacidade realizou nesta quinta-feira (13), em Curitiba, suas
149ª e 150ª reuniões. 
  Foram aprovados a revisão orçamentária de 2018 e o Plano de Ação Estratégico para 2019, que
abrange ações administrativas (infraestrutura, finanças, recursos humanos e tecnologia da
informação) e operacionais (desenvolvimento e fortalecimento municipal e implementação de
programas). Além disso, foi reafirmada a vinculação aos princípios universais do Pacto Global e aos
Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) da Agenda 2030 da ONU, os quais tiveram a
adesão do Paranacidade. 
  Foi apresentado, ainda, o relatório de homologações entre abril e novembro de 2018. No período,
foram homologadas 1.636 ações totalizando R$ 619,6 milhões. O Conselho também deliberou sobre
o Plano de Cargos e Salários dos funcionários e apreciou o Plano de Atividades da Controladoria
Interna para 2019, que inclui o acompanhamento da implantação do programa de Compliance,
conjunto de disciplinas para fazer cumprir as leis e regulamentos, as políticas e as diretrizes
estabelecidas para as atividades da instituição com o objetivo de coibir desvios ou inconformidades,
e que está vinculado ao 10º princípio do Pacto Global. 
  PRESENÇAS - O Conselho é presidido pelo secretário estadual da fazenda, José Luis Bovo. Além
dele, estavam presentes os seguintes membros: Silvio Barros, secretário do Desenvolvimento
Urbano e superintendente do Paranacidade; Rodrigo Savadori, secretário do Planejamento; Ari Faria
Bittencourt, da Federação do Comércio do Estado do Paraná; Cláudia Cristina Taborda Dudeque;
do Instituto de Arquitetos do Brasil - Dep.do Paraná; Helio Bampi, da Federação das Indústrias do
Estado do Paraná e Itacy de Amoedo Canto, do Instituto de Engenharia do Paraná. 
  Participaram ainda da reunião o Superintendente Executivo do Paranacidade, Albari Alves de
Medeiros, os diretores Ricardo Muller e Rita de Cassia Morais, o procurador Jurídico Carlos Eduardo
Motta e Arthur Buchi, controlador-geral, além de técnicos. 
  Alvaro Cabrini Júnior e Luciano Borges dos Santos, integrantes da equipe de transição do
governador eleito Ratinho Júnior, também participaram da reunião.   
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